

Cuesta la violencia 13% del Producto Bruto Global: ONU



El impacto económico de la violencia a nivel mundial se calcula en una cifra mil 876 mil millones de dólares, es decir, 13.3 por ciento del Producto Global Bruto, de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas.

Ante tal disyuntiva, se precisó en la reunión del Global Peace Index 2016, conjuntamente con el Instituto for Economics and Peace, cuyos representantes participaron en un evento donde dieron a conocer las cifras anteriores, realizado el 30 de agosto de 2016.

Destaca el documento entregado, el Índice Global sobre la Paz, el cual señala la necesidad de que las naciones inviertan en el fomento se

actitudes positivas, en la creación de instituciones y estructuras que fomenten la pacificación de las sociedades.